

PlantaDoce.

Empresa

El fondo KKR invierte 670 millones en GenesisCare

La firma de capital privado se hará con casi el 35% del grupo oncológico a través de una ampliación de capital.

PlantaDoce
30 ene 2019 - 09:40



Macrooperación en el sector oncológico. El fondo estadounidense KKR ha anunciado una inversión cercana a 670 millones de euros en GenesisCare, uno de los principales grupos especializado en tratamientos de cáncer en España. La firma de capital privado se hará con casi el 35% de la empresa a través de una ampliación de capital, según ha informado *El Economista*.

Hace poco más de dos años, **GenesisCare era propiedad del grupo asiático China Resources, grupo que poseía una participación cercana al 70%**. El resto se lo repartían el fondo australiano Macquarie y el equipo directivo. La intención inicial de KKR era hacerse con el 20% del grupo sanitario, correspondiente a Macquaire, pero finalmente decidió ampliar la oferta.

KKR, de hecho, ya había formado parte del grupo oncológico. En 2012, pasó a controlar el 49% del accionariado tras el desembarco de GenesisCare en Reino Unido.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/el-fondo-kkr-invierte-670-millones-en-genescare>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

A pesar de todo, **en 2016, la firma estadounidense vendió su participación a China Resources**, coincidiendo con la compra de Imoncology por parte de KKR.

En España, la empresa cuenta con 21 centros especializados. Su red se extiende hacia Australia, donde posee 29 clínicas, y hacia Reino Unido, donde se encuentran once instalaciones más.